

Inhalt

13 Titel

Es war doch nur eine Frage der Zeit. 40 Jahre beschäftigt sich der Autor jetzt schon mit der Wehrmacht und der Waffen-SS und - er hat das schon öfters kundgetan - hat dabei die Erkenntnis gewonnen, daß es nichts gibt, was es nicht gegeben hat. Alles war möglich. Nun haben wir ihn also - endlich, möchte man stöhnen - den unbekannten Ritterkreuzträger. Wie oft in den vergangenen Jahrzehnten machte diese Meldung die Runde. „Jetzt, ganz sicher, das ist einer!“ aber die Überprüfung ergab, daß es eben nicht so ist. Auch im Fall Hasselbeck war der Autor anfangs äußerst skeptisch und er hat nach tiefschürfender Überprüfung der Dokumente und anderen Unterlagen seinen geschätzten Kollegen Manfred Dörr hinzugezogen. Gemeinsam wurde der Fall von allen Seiten beleuchtet, Für und Wider abgewogen um schließlich zur Erkenntnis zu gelangen, „das ist jetzt anscheinend tatsächlich einer“. Warum diese Verleihung unbekannt geblieben ist, lesen Sie ab Seite 13.

4 Seltene Fotos I

6 Das große Tohuwabohu

Zum Ritterkreuz eingereicht - abgelehnt - angehalten - dafür eine andere Auszeichnung verliehen - doch noch verliehen

13 Ein bisher unbekannter Ritterkreuzträger

Eine posthume Verleihung von 1944, die unbeachtet blieb

31 Seltene Fotos II

32 Zur großen Armee wurden abberufen

33 Geklärt - Neuste Nachrichten

34 Vorschau auf Heft II/2017 und Impressum

I/2017

